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様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
令和７年度 第 1回新磯公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部 新磯公民館 電話 046-256-1900 

開催日時 令和７年６月２５日（水曜日） 午後７時３０分～９時００分 

開催場所 新磯公民館 ２階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 ２０人（別紙のとおり） 

その他 ０人 

事務局 ４人（館長代理 他３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

１ 開 会 

２ 委員の委嘱及び館長あいさつ 

３ 公民館の概要 

４ 議題及び報告等 

（１） 令和７年度新磯公民館の現状と事業計画について 

（２） 新磯公民館第三次振興計画について 

（３） 新磯公民館振興計画活動計画評価策定委員会の設置に

ついて 

（４） 新磯公民館表彰規定に基づく被表彰者選考委員会の委

員について 

（５） 自主企画提案事業について 

 ５ その他 

（１） 第１回新磯ふれあいフェスティバルについて 

（２） 新磯まちづくりセンター・新磯公民館外壁・屋上防水等

改修工事について 

 ６ 情報交換 

 ７ 閉 会 
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協 議 経 過

主な内容は次のとおり（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 

１ 開会 

館長代理が開会宣言。 

 

２ 委員の委嘱及び会長あいさつ 

委員２０名（欠席者３名を除く）に委嘱状を交付した。２３名の委員のうち、

７名が新規選出者。 

  内田会長（館長）があいさつを行った。 

  公民館職員の自己紹介があった。 

  役員の選任で内田会長より提案がだされ、下記のとおり承認された。 

  会  長：内田館長 

  副 会 長：野﨑雅利委員 

  会  計：難波稔委員 

  監  事：比嘉敏恵委員 

 

 ３ 公民館の概要 

   館長代理から、職員体制、運営組織等について説明があった。 

 

 ４ 議題等 

内田会長の進行により会議が進められた。 

（１） 令和７年度新磯公民館の現状と事業計画について 

館長代理から、最近の公民館運営状況、利用団体、減免団体等について 

説明があった。 

    内田会長（館長）から、すでに実施された事業についての報告、また今年

度高齢者学級のタイトルが「さくら学級」に変更されたこと、１０月に新た

に「ふれあいフェスティバル」が実施されること、公民館まつりが昨年から

文化祭に変更になったとの説明があった。 

   体育部富田部長から、新事業「ゆっくり遊ぼうＥＮＪＯＹ自転車」について

の報告があり、次年度も継続する意向が伝えられた。 

   文化部難波部長から、４月に「春の野草観察会」を実施、幅広い年齢層の参

加があり好評を得たとの報告があった。 

   青少年部日下部部長から、青少年部は夏休みに「こども社会見学」「公民館に

とまろう」と大きなイベントがあり、昨年より小学生のお手伝い「とんかつ

議員」が活躍しているとの報告があった。 

 

（２） 新磯公民館第三次振興計画について 

館長代理から、振興計画の策定の経緯や、重点目標についての説明があっ

た。 
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（５） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）新磯公民館振興計画活動計画評価策定委員会の設置について 

    館長代理から、説明及び提案があり、承認された。委員の任期は活動計画に

合わせ３年。 

館長から、振興計画は期間が長いので、活動計画を３期に分け、令和７年か

ら９年は第１期活動計画により事業を進め、この委員会で評価し、第２期の作

成にあたり反映させていくとの補足説明があった。 

 

（４）新磯公民館表彰規定に基づく被表彰者選考委員会の委員について 

館長代理から、資料に沿って説明があり、承認された。 

 

（５）自主企画提案事業について 

館長代理から、昨年度は２件実施、今年度も選考会を設置し選考を行うとの

説明があり、選考会の委員が承認された。 

 

５ その他 

（１）第１回新磯ふれあいフェスティバルについて 

荒井主事から、新事業「新磯ふれあいフェスティバル」はこれまでの自治会

対抗事業から誰でも気軽に参加できる事業ということで企画されたとの説明

があった。 

 

（２）新磯まちづくりセンター・新磯公民館外壁・屋上防水等改修工事について 

館長代理から、新磯まちづくりセンター・新磯公民館外壁・屋上防水等改修

工事について説明があった。 

 

〇小学校横の第２駐車場の工期はどのくらいになるか。 

●第２駐車場に関してはそれほど大きな整備は予定されておらず、全体の工期の

終盤に数日で行う予定。 

●理想としては、公民館前の駐車場が一部使用不可となる期間が終わってからに

なるよう調整できればと考えている。 

  〇小学校の大きな行事があるときは、工事の日をずらしてもらえるか。 

  ●そのように対処したい。第２駐車場に関しては以前から、コンクリートかアス

ファルト舗装による整備をお願いしているが、実現にはいたっていない。これか

らも要望を出していきたい。 

 

 

６ 情報交換 

   新磯小学校校長より 

６年生が活動中に熱中症で搬送されることがあった。新たに見直しを行い、熱 

（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 
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 中症対策を行なっていきたい。 

第２駐車場に関しては父兄になるべく駐車を控えるように伝えているが、地域

の方なので、難しいのが現状との報告があった。 

  

７ 閉会 

野﨑副会長より、振興計画の感想と閉会のあいさつがあり閉会となった。 
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新磯公民館運営協議会委員出欠席名簿 
敬称略、順不同 

Ｎｏ 氏   名 役 職 等 出席 

1 内田 耕一 新磯公民館 館長 出 

2 野﨑 雅利 新磯地区自治会連合会 副会長 出 

3 上原 ゆかり 新磯小学校 校長 出 

4 前島 利広 相陽中学校 副校長 出 

5 太田 翔平 新磯小学校ＰＴＡ 会長 出 

6 和田 咲子 相陽中学校ＰＴＡ 副会長 出 

7 中村 まり 新磯地区子ども会育成連絡協議会 副会長 出 

8 穗苅 健二 新磯地区社会福祉協議会 会長 欠 

9 佐田 昌史 新磯地区民生委員児童委員協議会 会長 出 

10 佐藤 祐子 女性団体代表 出 

11 荒井 優子 新磯観光協会 会長 欠 

12 磯崎 守志 新磯地区老人クラブ連合会 副会長 出 

13 川邉 京子 新磯商盛会 会長 出 

14 難波 稔 新磯公民館文化部 部長 出 

15 富田 清重 新磯公民館体育部 部長 出 

16 日下部 洋吏 新磯公民館青少年部 部長 出 

17 河内 秀行 新磯公民館広報部 部長 出 

18 比嘉 敏恵 新磯地区健康づくり普及員協議会 理事 出 

19 松尾 洋美 新磯公民館利用団体協議会 会長 欠 

20 早田 栄 新磯地域包括支援センター センター長 出 

21 守屋 樹 新磯こどもセンター 館長 出 

22 曽我 幸央 相模原南児童ホーム 所長 出 

23 幟川 泰夫 学識経験者 出 

 


